



Cuando los dos discípulos regresaron de Emaús y llegaron al sitio donde estaban reunidos los apóstoles, les contaron lo que les había pasado por el camino y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan.

Mientras hablaban de esas cosas, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: "La paz esté con ustedes". Ellos, desconcertados y llenos de temor, creían ver un fantasma. Pero él les dijo: "No teman; soy yo. ¿Por qué se espantan? ¿Por qué surgen dudas en su interior? Miren mis manos y mis pies. Soy yo en persona. Tóquenme y convézanse: un fantasma no tiene ni carne ni huesos, como ven que tengo yo". Y les mostró las manos y los pies. Pero como ellos no acababan de creer de pura alegría y seguían atónitos, les dijo: "¿Tienen aquí algo de comer?" Le ofrecieron un trozo de pescado asado; él lo tomó y se puso a comer delante de ellos.

Después les dijo: "Lo que ha sucedido es aquello de que les hablaba yo, cuando aún estaba con ustedes: que tenía que cumplirse todo lo que estaba escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos".

Entonces les abrió el entendimiento para que comprendieran las Escrituras y les dijo: "Está escrito que el Mesías tenía que padecer y había de resucitar de entre los muertos al tercer día, y que en su nombre se había de predicar a todas las naciones, comenzando por Jerusalén, la necesidad de volverse a Dios para el perdón de los pecados. Ustedes son testigos de esto". **Lucas 24, 35-48**

Salmo Responsorial: R/...En ti, Señor, confío. Aleluya.

Preguntas a propósito del Evangelio:

«Levantaos, alzad la cabeza: se acerca vuestra liberación»

- ¿Qué relación establezco entre la resurrección de Jesús y la nuestra?
- ¿Qué cambios experimenta la vida cuando creemos en la resurrección?
- ¿Qué dificultades tengo para convencerme de la resurrección de Jesús?

Reflexión al Evangelio: CREER POR EXPERIENCIA PROPIA

No es fácil creer en Jesús resucitado. En última instancia es algo que solo puede ser captado y comprendido desde la fe que el mismo Jesús despierta en nosotros.

Si no experimentamos nunca «por dentro» la paz y la alegría que Jesús infunde, es difícil que encontremos «por fuera» pruebas de su resurrección.

Algo de esto nos viene a decir Lucas al describirnos el encuentro de Jesús resucitado con el grupo de discípulos. Entre ellos hay de todo. Dos discípulos están contando cómo lo han reconocido al cenar con él en Emaús. Pedro dice que se le ha aparecido. La mayoría no ha tenido todavía ninguna experiencia. No saben qué pensar.

Entonces «Jesús se presenta en medio de ellos y les dice: "Paz a vosotros"». Lo primero para despertar nuestra fe en Jesús resucitado es poder intuir, también hoy, su presencia en medio de nosotros, y hacer circular en nuestros grupos, comunidades y parroquias la paz, la alegría y la seguridad que da el saberlo vivo, acompañándonos de cerca en estos tiempos nada fáciles para la fe.

El relato de Lucas es muy realista. La presencia de Jesús no transforma de manera mágica a los discípulos. **Algunos se asustan y «creen que están viendo un fantasma». En el interior de otros «surgen dudas» de todo tipo. Hay quienes «no lo acaban de creer por la alegría». Otros siguen «atónitos».**

Así sucede también hoy. La fe en Cristo resucitado no nace de manera automática y segura en nosotros. Se va despertando en nuestro corazón de forma frágil y humilde. Al comienzo, es casi solo un deseo. De

ordinario, crece rodeada de dudas e interrogantes: ¿será posible que sea verdad algo tan grande?

Según el relato, Jesús se queda, come entre ellos, y se dedica a «abrirles el entendimiento» para que puedan comprender lo que ha sucedido. Quiere que se conviertan en «testigos», que puedan hablar desde su experiencia, y predicar no de cualquier manera, sino «en su nombre».

Crear en el Resucitado no es cuestión de un día. Es un proceso que, a veces, puede durar años.

Lo importante es nuestra actitud interior. Confiar siempre en Jesús. Hacerle mucho más sitio en cada uno de nosotros y en nuestras comunidades cristianas. *JAP



Nadie estuvo más muerto que tus manos cuando, llorando las besó María; mas cuando el vino ensangrentado ardía, nada estuvo más vivo que tus manos.

P. Lawrence P. Searles, SJ
Párroco

Horario de Misas

De lun. a sáb:
8:00 am y 5:30 pm

Domingo:
8:00 am,

9:30 am (Inglés),
10:15 am (cond. Jardines),
11:30 am y
7:30 pm

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm
todos los sábados, y por cita
previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.
y de 1:30 a 4:00 pm.
parroquiasanignaciopr@hotmail.com
www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904
San Juan, PR 00927-6706
Tel. (787) 751-7512
Fax 751-7000

* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO *

14 de abril: *El Señor no se cansa nunca de perdonarnos. Somos nosotros los que nos cansamos de pedir perdón.*

10 de abril: *Si el Evangelio arraiga profundamente en nuestras vidas, seremos capaces de llevarlo a los demás.*

9 de Abril: *Señor, concédenos la gracia de las lágrimas, para llorar por nuestros pecados y recibir tu perdón.*



¿NOS SUMERGIMOS EN EL AMAZONAS DE LA VIDA CON CRISTO?

“Les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras”.

Un explorador del Amazonas regresó a su pueblo y todos estaban ansiosos por conocer sus aventuras por el río poderoso y por aquel vasto territorio.

¿Cómo, se preguntaba, describirles lo que he visto?

¿Cómo puedo poner en palabras los sentimientos que experimenté al ver las flores exóticas y los sonidos oídos durante las noches?

¿Cómo comunicarles los olores que impregnaban el aire y los peligros encontrados a lo largo del viaje?

Así que les dijo: “Vayan y descubran por ustedes mismos este territorio desconocido”. Les dio un mapa del río indicándoles los peligros y los lugares maravillosos y les ofreció pistas para evitar todo tipo de encuentros peligrosos.

Las gentes cogieron el mapa, lo pusieron en un marco y lo colgaron en el ayuntamiento para que todos lo pudieran admirar. Algunos se hicieron copias que estudiaban entusiasmados y, con el tiempo, se consideraron expertos en el Amazonas.

La resurrección de Jesucristo no es un mapa que tenemos que contemplar, ni una lección que tenemos que aprender, es una inmersión en el Amazonas de la vida vivida en y con Cristo.

La Palabra de Dios tiene que ser saboreada en el silencio, profundizada en el estudio, asimilada en la oración, celebrada en la liturgia, vivida en la vida fraterna, anunciada en la misión, hasta que se convierta en nuestra lengua materna afirma un teólogo italiano.

La Escritura, asignatura pendiente de los católicos, es el Amazonas por el que tenemos que viajar todos los días.

Los apóstoles encerrados en su cenáculo rumian su tristeza y su desilusión.

Después de la crucifixión de Jesús discutirían sus opciones futuras. Las enseñanzas de Jesús a lo largo del camino, ignoradas y olvidadas, no habían sido asimiladas por estos alumnos preocupados más por ambiciones materiales y mundanas que por ideas y actuaciones novedosas. Como los alumnos de 4º grado, tenían sus mentes en otras cosas.

En las cosas de la religión todos somos alumnos de 4º. Todos tenemos nuestras prioridades, preocupaciones y tareas urgentes que vivir. Jesús y su cielo pueden esperar. La resurrección, realidad ausente en la tradición y en la Biblia Hebrea, les resultaba incomprensible. Jesús tuvo que abrir sus mentes para que comprendieran las Escrituras.

Nos podemos preguntar, ¿por qué Jesús no se lo explicó durante su ministerio? ¿Por qué no les abrió las mentes durante su vida? Si lo hizo nunca lo entendieron. Jesús tenía que morir y resucitar para que se les abriera la mente y entendieran su vida entera. La resurrección es la llave que abra las puertas de las Escrituras. La resurrección es el happy end que da sentido y explica lo que Jesús fue, es y será. La resurrección es la plenitud de la Escritura. Es el link que une lo que somos y seremos. La resurrección es la plenitud de la fe, todo lo demás son los complementos.

Aceptar la resurrección de Jesús y la mía es más que un mapa colgado en la pared, más que un sermón de Pascua, es sumergirse en el Amazonas de la vida con Cristo. La Palabra de Dios que proclamamos, el pan que compartimos, la paz que nos ofrece y la misión que el resucitado nos confía son invitación a descubrir su presencia en este cenáculo que es nuestra iglesia. Es el gran menú del domingo.

Nosotros seguiremos proclamando la Escritura y seguiremos alimentando nuestras dudas pero tenemos que creer a pesar de nuestras muchas dudas. ***

Palabras del Papa Francisco 4/14/2015

«Francisco, homilía de Sta. Marta: “La Iglesia debe administrar sus riquezas con generosidad”»

La Iglesia debe administrar sus riquezas con generosidad, el Papa en su homilía

Una comunidad renacida en el Espíritu Santo busca la armonía y es paciente en los sufrimientos. Lo afirmó el Papa Francisco en su homilía de la Misa matutina celebrada en la Capilla de la Casa de Santa Marta.

Además, el Santo Padre advirtió asimismo que los cristianos no deben acumular riquezas, sino ponerlas al servicio de quien tiene necesidad, tal como hacía la primera comunidad guiada por los Apóstoles.

¿Qué frutos aporta el Espíritu Santo a una comunidad? En su homilía Francisco se detuvo en el pasaje de los Hechos de los Apóstoles que describe la vida de la primera comunidad cristiana.

Armonía y bien común, signos de una comunidad renacida

El Papa Bergoglio destacó los dos signos del “renacimiento en una comunidad”. Y dijo que el primero es la armonía:

“La comunidad renacida o de aquellos que renacen en el Espíritu tiene esta gracia de la unidad, de la armonía. El único que puede darnos la armonía es el Espíritu Santo, porque también él es la armonía entre el Padre y el Hijo, es el don que hace la armonía. El segundo signo es el bien común, o sea: ‘En efecto ninguno entre ellos estaba necesitado, ninguno consideraba de su propiedad aquello que les pertenecía, estaba al servicio de la comunidad. **Sí, algunos eran ricos, pero al servicio. Estos son los dos signos de una comunidad que vive en el Espíritu**”.

El don de la paciencia en las dificultades

Éste – destacó el Papa – es un pasaje “curioso”, porque “inmediatamente después comienzan” los problemas en el seno de la comunidad, como por ejemplo, el ingreso de Ananías y Safira que tratan de “estafar a la comunidad”:

“Estos son los patrones de los benefactores que se acercan a la Iglesia, entran para ayudarla y para usar a la Iglesia para sus propias especulaciones, ¿no? Después están las persecuciones que fueron anunciadas por Jesús. La última de las bienaventuranzas de Mateo: ‘Bienaventurados cuando los insulten, y los persigan a causa mía... Alégrese’. Y se leen tantas persecuciones de esta comunidad así. Jesús promete esto, promete tantas cosas bellas, la paz, la abundancia: ‘Tendrán cien veces más con las persecuciones’”.

En la “primera comunidad renacida del Espíritu Santo – recordó Francisco – sucede esto: la pobreza, el bien común, pero también los problemas, adentro y afuera”. Problemas adentro, como “aquella pareja de especuladores, y afuera, con las persecuciones”. Pero Pedro dice a la comunidad que no se sorprenda por estas persecuciones, porque **“el fuego purifica el oro”**. Y la comunidad renacida del Espíritu Santo es purificada precisamente **“en medio de las dificultades y de las persecuciones”**.

Por lo tanto, hay un tercer signo de una comunidad renacida: “la paciencia en el soportar: soportar los problemas, soportar las dificultades, soportar las murmuraciones, las calumnias, soportar las enfermedades, soportar el dolor” de la pérdida de un propio ser querido.

No acumular las riquezas, sino administrarlas para el bien común
La comunidad cristiana – dijo también el Santo Padre – “hace ver



Leo B. Lathroum

Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com



Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN
PLANES MÉDICOS
Villa Nevada Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial
mejoras para adultos mayores o envejecientes
Aging in Place
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO.

El éxito de cualquier comunidad u organización, depende de un montón de personas, esforzándose detras de los bastidores, que muchas veces van desapercibidas. Desde antes de mi llegada en diciembre, había personas trabajando fuertes por amor a la parroquia y a la Compañía de Jesús para que la misión de la parroquia siguiera hacia el futuro. Entre estas personas se destaca la Sra. Lourdes Vázquez, Contralora de la Compañía de Jesús. Si no fuera por su talento y el tiempo que ha dado para arreglar las finanzas de la parroquia, no estaríamos donde estamos hoy. Los dos Comités para arreglar el techo, el de levantar los fondos encambezado por la Sra. Olga Sánchez, y el de evaluación técnica han sido indispensables para ponernos donde estamos con los arreglos que ya han comenzado.

El Comité de la capilla encabezado por la Sra. Susan Fernández sigue trabajando duro para que, una vez terminemos con el techo, podamos arreglar la capilla. El Consejo Económico ha hecho una labor estupenda, que se mostró en la última Asamblea Parroquial. Un nuevo Comité para comenzar una Campaña Capital ya se ha organizado y está al punto de arrancar. Desde diciembre hasta abril, mucho se ha logrado. Que seamos profundamente agradecidos a Dios y a los que han dicho presentes. Les pido además que todos sigamos el ejemplo de los que he mencionado y de otros que se quedan sin mencionar pero que han contribuido tanto como los demás y merecen el mismo reconocimiento. Que seamos todos corresponsables con nuestra comunidad parroquial.

QUIEN ES TU PRÓJIMO

Érase una vez una predicadora de mucho magnetismo que a dondequiera que iba, las multitudes acudían a escuchar sus mensajes de esperanza: ricos y nobles, mendigos y vagabundos no importaba su condición, todos eran bienvenidos.

Una noche, después de predicar en el Condado, una señora "rica" invitó a cenar a la Predicadora. Las palabras de bienvenida cuando entró en la casa fueron: "Mi querida Sra. García, la reunión de esta noche ha sido horrible".

"¿Qué quiere decir, querida? preguntó la Sra. García

"Cuando usted estaba hablando, yo miraba a la gente que tenía en frente de mí. Las caras de muchos de ellos eran terribles. No creo que pueda dormir esta noche". ¿Por qué? ¿Acaso no los conoce?, preguntó la Predicadora. "Por supuesto que no", replicó su

anfitriona.

"Es curioso", dijo la Sra. García. Yo no los he traído desde Mayaguez; esos son sus vecinos". ***

que ha renacido en el Espíritu Santo cuando es una comunidad que busca la armonía", no la división interna; "cuando busca la pobreza", "no la acumulación de riquezas para sí, porque las riquezas son para el servicio". Y cuando "no se enoja inmediatamente ante las dificultades o se siente ofendida", sino que es paciente como Jesús:

"En estas semanas de Pascua, durante la que celebramos los misterios pascuales, nos hará bien pensar en nuestras comunidades, diocesanas, parroquiales, familiares o tantas otras, y pedir la gracia de la armonía que es más que la unidad – la unidad armoniosa, la armonía, que es el don del Espíritu – y pedir la gracia de la pobreza – no de la miseria, de la pobreza: ¿Qué significa? Que si yo tengo lo que tengo, debo administrarlo bien por el bien común y con generosidad – y pedir la gracia de la paciencia, de la paciencia".

Que el Señor – concluyó diciendo el Papa – "nos haga comprender a todos que no sólo cada uno de nosotros ha recibido esta gracia en el Bautismo de renacer en el Espíritu, sino también nuestras comunidades". ***

ANUNCIOS

LES HACEMOS SABER

Que para cualquier información sobre Nuestra Parroquia lo encontrarán en la

WEB: www.sanignaciopr.org, donde tendrán toda la información sobre horarios, festejos, y actividades.

HAGAN USO DE ELLO NO SE ARREPENTIRÁN

SERVICIOS DE TAIZÉ:

EL Miércoles día 6 de mayo

a las 7:00pm. en el Templo Parroquial

Cualquier cambio se anunciará debidamente



PRÓXIMO CALENDARIO DE GRUPO "RENOVACIÓN"

MISA: HOY 19 de abril 7:30 pm

REFLEXIÓN: 23 de mayo de 9:00am a 7:00pm YUNQUE

MISA PENTECOSTÉS: 24 de mayo 7:30 pm.

¡¡¡VENGAN CON SUS AMISTADES!!!

EL LUNES 20 DE ABRIL ¡¡¡NO SE LO PIERDAN!!!

K-FE AL GRANO

K-on P. Larry en la Terraza a las 9 a 10 am

K-ompartir K-onocimientos a la aroma del K-FE



Abril 20

REUNIÓN DE LECTORES, el 25 de abril a las 9:00am



29

MISA DE SANACIÓN Miércoles 29 de abril a las 7:00 pm.



Ejercicios Espirituales de Jesuitas Laicos Del 18 al 26 de julio

se tendrán los en Casa Frenando en Caguas Para reservaciones al:

Email: companeromision@aol.com ó Tel 787-751-7737

Proclamas Matrimoniales

José Manuel Pérez Yordán y Adriana Teresa Garratón Colmenero Si alguno conoce un impedimento para celebrar este matrimonio, tiene la obligación de comunicárselo al

Lecturas de Abril

Dm. 19= III Domingo de Pascua

Hch 3, 13-15. 17-19; Sal 4 ; 1 Jn, 2, 1-5a; Lc 24, 35-48

Lun 20= Hch 6, 8-15; Sal 118; Jn 6, 22-29

Mar 21= Hch 7, 51---8,1a; Sal 30 ; Jn 6, 30-35

Mie 22 = Hch 8, 1b-8; Sal 65; Jn 6, 35-40

Jue 23 = Hch 8, 26-40; Sal 65; Jn 6, 44-51

Vie 24 = Hch 9, 1-20; Sal 116; Jn 6, 51-59

Sa 25= San Marcos, evangelista: 1Pe 5, 5b-14; Sal 88 ; Mc 16, 15-20

Dm 26= IV Domingo de Pascua: Hch 4, 8-12; 1 Jn 3, 1-2; Sal 117 Jn 10, 11-18



El Señorial Centro de **imágenes**

Haz una cita a través de

www.escimágenes.com Search

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: info@escimágenes.com
• [facebook.com/escimágenes](https://www.facebook.com/escimágenes)



ROBERT BOADA, M.D.

Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina

Tel. 787.251.5280

Bayamón Medical Plaza, oficina 810



A. CARLOS LEYVA, M.D.

ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209

Calle De Diego # 369

Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929

Email: diabetescontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes



ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN

Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luisikury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN
Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gamil.com



Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra

Medicina y Cirugía del Pie



Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRÁ
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH

www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa

Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com

Edificio Dorale Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entreteneamiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal
Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

ADESIGNPR
Clases a Domicilio y Personalizadas
Apple® Android™ Microsoft™
COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK
Support | Consultoría | Reparación
Tel. 787-349-8470
E-mail: trainpr@gmail.com

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO IMAGING

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesquelético
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesquelético

751-1487-758-0850-774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.



787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

San Francisco
Rheumatology & Arthritis Center
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. (787) 522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994
(787) 721-0021
(787) 721-8995

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

healthyjointsforever@yahoo.com

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.

Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos
Tel. (787) 751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926